



令和7年度

1月号

文責：校長



HPはこちらから

## 2026年です。今年もよろしくお願ひいたします。【初日の出の様子】

2026年（令和8年）がスタートしました。今年は、十二支の「午（うま）」ですが、より正確には、「丙午（ひのえうま）」とされます。丙（ひのえ）は、太陽や明るさ、生命のエネルギーを表すとされています。

また午（うま）は、古くから人間とともに生きてきた動物。駿足を持ち、独立心が強く、また人を助けてくれる存在でもあります。

そのため丙午（ひのえうま）の年は、「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられます。

皆様におかれましても、健康安全に、そして、益々発展、飛躍の年になりますようご祈念申し上げます。

本年も昨年同様、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、学校では、3学期がスタートしました。1～4年生は、50日。5年生は、卒業式に参加するので51日。そして、6年生は47日です。1日1日、一瞬一瞬を大切に過ごしてほしいと思います。

始業式の中で、子供たちに、大きく2つのことを伝えました。

1つめは、『国府北小のまごころを更に大きく育てよう』です。大きく育てるために必要なこととして、5つの“あ”をお願いしました。

① “あ” いさつ 自分から先に、声や行動で伝えましょう。

② “あ” いてのことをよく考えて、

自分がしてほしいことを相手にしよう。みんなで使うものを大切にしよう。

③ “あ” たらしいことをさらにたくさん見つけよう、知ろう。

④ “あ” きらめずにチャレンジしてみよう。

⑤ “あ” りがとう

「ありがとう」と言える人になろう。「ありがとう」と言われる人になろう。

2つ目は、『6年生との良い思い出をたくさんつくりましょう！』です。

2学期は、6年生を中心となり、様々な行事が行われました。3学期は、自分たちで6年生とやりたいことを考えてほしいと伝えました。6年生の技を教わったり、挑戦したり、遊んだり等々、限られた時間を有効に使ってほしいです。

ありがとうの気持ちであたらしい年をよい1年にしていきましょう！



## 3学期の主な行事をお知らせします。

1/13（火）	学力テスト	2/24（火）	ボランティア感謝の会
1/15（木）	音楽鑑賞会	2/25（水）	6年生を送る会
1/15（木）	PTA小委員会	3/4（水）	PTA新旧役員会
1/21（水）	入学説明会	3/17（火）	6年生とのお別れ式
1/28（水）	学校運営協議会	3/18（水）	卒業式
2/4（水）	授業参観・学年部会 懇談会	3/24（火）	修了式
		3/30（月）	離任式



## 親子交流活動のご紹介です ④

【11/28 3年生 親子ミニスポーツ大会を行いました。】



## 校外学習のご紹介です ④

【12/2 2年生 栃木市立図書館と栃木市文化会館に行ってきました。】



【12/9 6年生 国会議事堂と国立科学博物館（上野）に行ってきました。】



## がんばりました！学力テスト



冬休みが明けて3日目に全学年、学力テストを実施しました。下学年は「国語」と「算数」、上學年は「国語」「算数」「理科」を実施しました。子どもたちは、集中して取り組んでいました。

よくできたところをもとに、難しかったところや分からなかったところをよく復習し次の学年に備えて欲しいと思います。



## 「まごころ」発見！！

12/11（木）には、学校休業のため延期していた持久走大会を実施しました。だいぶ寒くなりましたが、好天に恵まれ、無事実施することができました。

今日のこの日までに、子どもたちは、自分の目標を立てて前向きに練習に取り組んできました。ここまで練習の過程での取組もとても素晴らしいと思います。

当日も緊張の中、最後まであきらめずに走り切ることができました。まさに、国府北小のまごころが表れていると思います。

そして、温かな声援が校庭に響いていました。つらいときにたくさんの勇気と力をもらえたことだと思います。これも国府北小のまごころですね。既に走り終えた1年生等が教室から熱い声援を送っていました。

保護者の皆様、当日も含めて、大きなバックアップをありがとうございました。感動、感激、感謝の持久走大会でした。児童の皆さんには、この経験を今後の学校生活に大いに生かしてほしいと思います。

